

La muestra forma parte de un proyecto realizado con la Xunta

Catoira abre una exposición sobre la toponomía del municipio

Los investigadores piden a los vecinos que ayuden a revisar los nombres de lugar

LA VOZ | VILAGARCÍA

■ Catoira lleva algún tiempo trabajando en la recuperación y el estudio de los nombres de lugar del municipio. Lo hace a través de un proyecto que ha puesto en marcha en colaboración con la comisión de toponomía de la Xunta.

Dentro de ese programa, ayer se inauguró una exposición en la casa consistorial. Fue el alcalde Alberto García el encargado de abrir esta muestra. Lo hizo destacando que «a toponomía é a ciencia que estuda os nomes de lugar e aporta as referencias necesarias para situalos na cartografía». Cumplir este objetivo exige, según el regidor, «un traballo de documentación, recollida, clasificación, selección e normativización que permite conservar e poñer en valor o riquísimo patrimonio microtoponímico que posuimos e que, se non se fixese, correríamos o risco de perder».

El trabajo fue elaborado por Fernando García Pazos y Xer-

mán García Cancela, representantes de la comisión de toponomía de la Xunta. Ayer, ambos presentaron el estudio en el salón de plenos de Catoira. Con ellos colaboraron muchos vecinos de Catoira, entre ellos Ramón Santos, Manuel Pérez, Josefina López, José Bouzas, Encarnación López, Ernesto Guimarey, Ramón Busto, y muchos otras personas que pusieron su granito de arena en el informe.

Conocimiento directo

En el trabajo participó también la filóloga catoirensse Sonia Santos. Como especialista y como catoirensse, el Concello de Catoira quiso que formase parte de este equipo de trabajo, puesto que podía aportar un conocimiento directo del terreno. También ella dio ayer una charla en la casa consistorial. Habló sobre la toponomía en el municipio baixoullense.

A partir de ahora, los investigadores piden a los vecinos que

colaboren con este proyecto. Su aportación servirá para revisar, corregir y añadir nuevos datos sobre los topónimos que se recogen en los paneles expuestos en el Concello.

La exposición permanecerá en el salón de actos durante los meses de junio y julio. Una vez que finalice la muestra, la siguiente fase del trabajo consistirá en integrar las aportaciones de los vecinos de Catoira a este proyecto de toponomía.

Otras muestras

No es la de toponomía la única exposición que puede visitarse estos días en Catoira. En la biblioteca pública se exhibe una colección de ilustraciones que los alumnos de los colegios realizaron sobre los cuentos de Andersen.

Precisamente durante la mañana de ayer, los estudiantes de las unitarias de Catoira visitaron esta exposición. Además, realizaron una visita a las instalaciones del Concello para conocer cómo funcionan las dependencias municipales. Por último, visitaron un molino restaurado.